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楠木宏彦    福井輝夫  𠮷岡勝裕 

 

   

品川 幸久 議長 
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署 名 者  なし 

担 当 書 記 野村格也 

協 議 案 件 

１ 旧神社幼稚園の処分について《報告案件》 

２ 伊勢市青少年問題協議会委員の推薦について 
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学校施設整備課長 

 

 

 

 

 

 

その他関係参与 

伊 勢 市 議 会 
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協議経過 

藤原委員長が開会を宣告し、会議成立宣言の後、直ちに議事に入り、報告案件として

「旧神社幼稚園の処分について」の説明を受け、聞き置くこととした。 

次に、「伊勢市青少年問題協議会委員の推薦について」を議題とし、現在、宮﨑委員

を推薦しているが、任期が令和５年9月30日までとなっているため、10月1日以降の委員に

ついて諮ったところ、引き続き宮﨑委員を推薦することに決定し、協議会を閉会した。 

なお、詳細は以下のとおり。 

 

開会 午前10時16分 

 

◎藤原清史委員長 

 ただいまから教育民生委員協議会を開会いたします。 

 本日の出席者は全員でありますので、会議は成立いたしております。 

 本日御協議願います案件は、報告案件として「旧神社幼稚園の処分について」及び「伊

勢市青少年問題協議会委員の推薦について」であります。 

 議事の進め方につきましては、委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御異議なしと認めます。そのように取り計らいさせていただきます。 

 

【旧神社幼稚園の処分について《報告案件》】 

 

◎藤原清史委員長 

 それでは、報告案件の「旧神社幼稚園の処分について」当局から報告をお願いします。 

 当局から説明を願います。 

 教育長。 

 

●岡教育長 

 本日はお忙しいところ、教育民生委員会に引き続き、教育民生委員協議会をお開きいた

だきありがとうございます。本日御協議いただきます案件は、「旧神社幼稚園の処分につ

いて」でございます。 

 それでは、担当より説明いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

◎藤原清史委員長 

 学校施設整備課長。 

 

●木村学校施設整備課長 

「旧神社幼稚園の処分について」御報告いたします。 

資料１を御高覧ください。令和３年度をもって、園児数の減少に伴い、廃園しました神
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社幼稚園につきまして、廃園後の有効活用を図るべく、活用方法を模索しておりましたと

ころ、令和５年３月に地元自治会である神社港自治会から、老朽化した自治会集会所の代

替施設として利用を希望する申し出がありました。 

地域コミュニティ活動を促進し、活性化にも寄与できることから、建物につきましては

譲与、土地につきましては無償貸付、貸付期間 10 年と決定し、６月 1 日付で神社港自治

会に引渡しを行いました。 

なお、２の物件にありますように、対象となります土地につきましては、神社港字播摩

浜 295 番 20 ほか７筆、1,041.51 ㎡、建物につきましては、園舎として使用しておりまし

た平成３年２月建築の鉄筋コンクリート造平家建ほか、倉庫等４棟、409.06 ㎡でござい

ます。 

また、参考資料といたしまして、裏面に位置図と写真を添付いたしておりますので、御

高覧ください。 

以上、旧神社幼稚園の処分につきまして、御報告申し上げました。よろしくお願いいた

します。 

 

◎藤原清史委員長 

 本件は報告案件でありますが、特に御発言がありましたらお願いします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御発言もないようですので、本件につきましてはこの程度で終わります。 

 

【伊勢市青少年問題協議会委員の推薦について】 

 

◎藤原清史委員長 

 次に、「伊勢市青少年問題協議会委員の推薦について」御協議願います。 

伊勢市青少年問題協議会委員については、令和４年12月12日の本協議会において、宮

﨑委員を推薦することを決定いただき、現在の任期は令和５年9月30日までとなっており

ます。本日は、10月1日以降の委員について、改めてどなたを推薦するのか、御協議をお

願いするものです。 

 暫時休憩いたします。 

 

休憩 午前10時20分 

再開 午前10時20分 

 

◎藤原清史委員長 

 休憩前に引き続き会議を開きます。 

 「伊勢市青少年問題協議会委員の推薦について」は、宮﨑委員を推薦することに決定し

て御異議ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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◎藤原清史委員長 

 御異議なしと認めます。そのように決定しました。 

 以上で本日御協議願います案件は終わりましたので、これをもちまして教育民生委員協

議会を閉会いたします。 

  

閉会 午前10時21分 


